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令和６年５月２４日 ６月の目標 ●生活目標 【校舎内では静かに過ごそう】
５月号 希望の登校

日置市立伊集院北小学校 満足の下校 ●保健目標 【歯をたいせつにしよう】

「せんたくもののえんそく」
「たんぼのぎょうれつ」

「カメムシかあさん」
「ねこのまちがいさがし」

（脳活におすすめ！）

授業参観・ＰＴＡ総会・学級ＰＴＡ
５月１日に，多くの保護者に来校いただき，今年度最初のＰＴＡ行事が行

われました。
授業参観どのクラスでも普段以上に熱心に授業に取り組んでいましたが，特
に１年生にとっては初めての授業参観ということで，張り切っている姿が見
られました。
ＰＴＡ総会・学級ＰＴＡＧＷ狹間のお忙しい中，大変熱心な協議がなされました。
来年度に向け，会則の大きな見直し・変更がありましたが，スムーズに会を
すすめることができました。
○令和６年度ＰＴＡスローガン：「おひさま」運動に積極的に取り組もう

お おはようの声ひびく おもいやり育てる やさしいまち
ひ ひろげよう読書 感動あふれる 学びのまち
さ さわやかな汗 心と体きたえる 健康なまち
ま まもろうきまり みんなでつくる 安全なまち

【ＰＴＡ役員】 １年間よろしくお願いします。
◇会 長：入木 猛利さん
◇副会長：山下 浩太郎さん，東 克浩さん，黒木 由紀子さん

田島 詩織さん，永吉 康弘教頭
◇書 記：新地 友紀教諭，右田 朋美教諭
◇監 事：鉾之原 真由美さん，森山 喜代子さん
◇顧 問：田平 奈保美校長
ＰＴＡ会長を歴任されるなど，長年本校のＰＴＡ活動の中心として携わ
ってくださった小田憲司さんですが，昨年度末で本校ＰＴＡ会員から卒業
されました。総会の中ではその功績に感謝し，表彰が行われました。
家庭教育学級学級ＰＴＡ終了後，１・２年生の保護者を中心に，家庭教育学
級の開級式を行いました。今年度委員長となった岩川さん（２年生），副委
員長となった新屋敷さん（１年生）を中心に，１年間を通じて，実りある学
びの場となることを期待します。

春の遠足等は学級づくり
校 長 田平 奈保美

ゴールデンウイークも終わり,いよいよ学校生活も本格的に始動しました。

１年生は入学,他の学年は進級して約２か月が過ぎようとしています。新し

い教室,新しい先生にも慣れ,それぞれの学級で,全員が仲良くなるためのル

ールや楽しい学校生活になるためのきまりを話合い,校内のあちらこちらで

それに従って主体的に活動している子どもたちの姿が見られます。

さて,５月の最終週には,子どもたちが楽しみにしている遠足（１～４年）

集団宿泊学習(５年)社会科見学(６年)があります。本校では,各学年の発達

段階に応じた候補地を挙げています。

「遠足」とは,字を見てのとおり,明治時代から学校から遠くまで歩いてい

く校外学習とされていました。今では,公共機関(バス等)も使用するので,集

団行動や公共マナーも目的の一つとしています。もちろん,校外学習ですか

ら学校施設内では体験できない自然や歴史等に触れることで,豊かな心,思い

やりの心を育むことも目的としています。

春の遠足等は更なる目的があります。新しい学

年,学級の基盤づくりの活動であり,学校とは違い,

時間と空間が開放的な場で,友達と触れ合うこと,新

しい学級集団で集団ゲームなど楽しい活動をする

ことで,１年間の活動意欲が湧き,学級の連帯感・一

体感が芽生えます。５年生が参加する宿泊学習では,さらに,規則正しい集団

生活,周りへの思いやり・感謝・協力することへの大切さなどが求められま

す。このような活動を通して,すべての子どもたちの居場所や出場所をつく

っていきます。支持的風土のある学級づくりを目指しています。

熱中症を含め,昨今の様々な状況,安全管理・安全確保には十分配慮して遠

足等を実施しますので,どうぞ子どもたちにとって忘れられない楽しい思い

出の１ページとなりますよう引き続きのご理解・ご支援をよろしくお願い

します。

５月のおすすめの本
テーマ：「心地よい風」
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６月の行事予定
３日(月) プール開き 校内読書旬間（～１６日）
1６日(木) 家庭学習強調週間（～１２日）
８日(土) 土曜参観 親子防災ＤＩＧ講座 防災引渡訓練

※詳細は後日配布します。多数の参加をお待ちしています。
１０日(月) Ｃ校時（午前授業） 下校予定時刻１３：０５
１２日(水) 巡回文庫
１４日(金) いちょうの木 スクールカウンセラー来校
２０日(木) ＰＴＡ役員会
２１日(金) 着衣水泳 プール清掃（５・６年生）
２６日(水) 音楽集会（６年生）
２７日(木) ＰＴＡ運営委員会

※予定は変更になる場合があります。週報等でご確認ください。

「人権の花」開級式
本年度，６年ぶりに「人権の花」運動実施校に指定さ

れたことにより，４月２２日の朝の活動の時間に，「人
権の花」開級式を行い，鹿児島人権擁護委員連合会会長
様をはじめ５名の方に来校いただきました。
児童を代表して６年生の作下陽士さんと黒木遼翔さん

がマスコットを受領した後，日高ちひろさんが，堂々と
した態度で代表あいさつをしてくれました。
今年は，本運動や毎年行われている本校人権擁護委員の下御領伸一さんに

よる「人権教室」に加え，「子どもの人権プロジェクト
推進校」という県教育委員会研究協力校にも指定されて
おり，例年以上に人権について学ぶ機会が多くあります。
太陽に向かって咲くひまわりのように，児童全員が伸び
やかに，楽しく学校生活を送れるよう，人権尊重思想の
普及高揚を図っていきます。

下神殿棒踊り
過日，新聞にも掲載されましたが，５月５日こどもの日，今年度も下神殿

の「棒踊り」が行われました。本校からは奏さん，
ちひろさん，柚菜さん，愛緒さん，明さん，和笑さ
ん，莉絃さん，りおさん，幸豊さんの９名が，中高
生や大人の方に交じって，踊りを披露していました。
ふるさとの古き良き伝統が，踊りを通して引き継

がれていく素晴らしさと，子どもたちの普段なかな
か見られない凜々しい表情に心が揺さぶられました。

春の棒おどりに参加したのは今年で三回目になる。
僕が住んでいる下神殿の行事だからと，父にすすめ
られて参加するようになった。もともと興味があっ
た棒おどりは，練習するほどおどりの知識が増えて
楽しくなった。今年は十二ヶ所おどったから体がき
つかったけれど，下神殿の棒おどりを引きつぐため

に，来年は妹といっしょにがんばりたいと思う。 【６年生 久冨木 奏】

ありがとうございました
５月８日に，妙円寺サイエンスクラブより２名の方が来校されました。来

校目的は，「わたしたちの地球環境と天然資源（全６巻）」を寄贈されるため
です。調べ学習など環境を学ぶ際に，大変有用な書籍です。早速図書室に並
べて子どもたちが手に取れるようにしました。本当にありがとうございまし
た。

いちょうの木（読み聞かせ）
５月１０日は，今年初めての「いちょうの木」の

日で，それぞれの学年で読み聞かせをしていただき
ました。子どもたちは読んでくださるお話に聞き入
っていました。今年も１年間，よろしくお願いしま
す。これからの季節，本を手に取る機会も増えてき
ます。たくさんの良書に親しんでほしいと思います。
本活動は１５年以上も続いているという伝統ある活動だそうです。昨年

度は，代表の黒木由紀子さんを中心に５名の皆様にご協力いただきました。
年度当初に「メンバー募集のご案内」というプリントを配布しておりま

す。大変お忙しいなかだとは思いますが，子どもたちのためならという方
がいらっしゃいましたら，学校までご連絡ください。

校内スケッチ大会
５月の土曜授業日だった１１日，終日「スケッチ大会」を行いました。昨

年度の悪天候とは異なり，気持ちのよい晴天ということで，校内のあちこち
で筆を握る子どもたちの姿が見られました。
低学年は自由に，中学年は人物画を中心に，高学

年は「遠近法」など学んだことを活かして，それぞ
れ思い思いの作品を書いていました。
今後，仕上げに入っていきますが，どのような作

品に仕上がるかとても楽しみです。


